

Acceso a la docencia

La profesora Bravo, es otro ejemplo de alumnos que comienzan su carrera universitaria desde que son estudiantes. El comenzar a implicarse en tareas de docencia, desde los años de la carrera, parece ser un estupendo predictor de la vocación docente de quienes llevan a cabo la experiencia.

Buscar la complicidad de los mejores estudiantes para implicarlos en la docencia aún antes de que acaben sus estudios consigue generar vocaciones de futuros docentes universitarios porque los *vincula a la universidad* y porque les va transmitiendo ese sentimiento de *competencia* de quien comprueba que sabe cómo afrontar la docencia y ayudar en el aprendizaje a sus compañeros. Deberíamos introducir dispositivos de este tipo en nuestras universidades.